

## Protokoll konstituierende Vorstandssitzung FFA

### Anwesend:

Lukas Breoja  
Marvin Drösser  
Stefan Untergegge  
Isabelle Gerads  
Steffen Liedtke  
Michael Rode  
Jost Peter

### Entschuldigt:

Marvin Anuschewski

### Gast:

Dirk Kindsgrab - Fanvertreter im Aufsichtsrat  
Markus Endberg - Fotos

### Top1 Vorstellung aller Vorstandsmitglieder

#### Themen der Vorstandsmitglieder

- Orga und Tools von Unsere Kurve mit in die FFA tragen
- FFA breiter aufstellen
- mehr Öffentlichkeitsarbeit (Digital AG?)
- Auswärtsradfahrten organisieren
- Auswärtsfahrten
- kfm. Know How einbringen
- mehr mit dem Verein koordinieren
- Fans von Auswärts koordinieren (Mitfahrzentrale)

### Top 2 Sascha Miermeister als Nachrücker / Stand Ultras und Westtribüne

- überlegt sich ob er die Nachfolge von gewähltem Kevin Paul übernimmt
- Kontakt zur Szene soll einstimmig aufrecht erhalten werden
  - im Gespräch bleiben
  - vorhandene Zusammenarbeit mit Westtribüne (Angrillen etc. soll weiter geführt werden)
- FFA ist für alle Fans offen

### **Offener Teil ab 20 Uhr**

#### Top 3 Vorstellung externer #

- Stefan Melcher (Homepage AG)
- Sascha (Guppy)
- Karsten Plewnia (ehem. FFA-Vorstand)
  - bietet sich an als Schnittstelle/Verbindungsmitglied zur GMS-Initiative
  - Projekt Fanarchivar: Marvin kümmert sich um die seit langem versprochenen Aufkleber

#### Top 4 Toolauswahl

- Teams: bietet sich an, da alles in einer Hand

- Alternative: Zoom mit UK-Lizenz (kostenlos) und Slack als Channel / Dateiablage Tool
- AG´s, die funktionieren, sollen nicht in das neue Tool integriert werden, um bestehende, funktionierende Strukturen nicht aufzubrechen
  - Auswärtsfahrten: Abfahrtzeit und Streckenführung wird weiterhin nicht öffentlich gemacht
- Entscheidung ob Slack oder Teams wird in der nächsten Sitzung getroffen

## Top 5 AG´s

- Bus AG
  - Keine FFA AG-Teilnehmer aktuell, das bisherige Team macht nicht weiter
  - ist ein eher ein Minus bis Nullsummenspiel
  - 3 Personen werden benötigt
  - Busfirma Luchs: noch eine offene/kostenlose Fahrt im Backlog
  - Busbegleitung muss durch ein Vorstandmitglied erfolgen: feststehender TOP - Begleitung des Busses
  - Michael Rohde und Dirk Kindsgrab kümmern sich
  - Isabelle erklärt sich fürs Mitfahren im Bus bereit
- Homepage AG
  - Stefan Melchior zum aktuellen Status und Ideen
  - neues Design in Vorbereitung bis 2022
  - Mitfahrzentrale als Idee
  - „How to gründ a Fanclub“ als Leitfaden
    - Fanclubs einbinden
    - Kriterien ???
    - FAQ
  - Abstimmungstool
  - Homepage als Ideenpool und Umfragemöglichkeit
  - Für qualitativ hochwertige Umfragen, die auswertbare Ergebnisse bringen Zusammenarbeit mit Uni. „Uni aktiv“ als Vorschlag von Karsten Plewnia
  - Auswärtsfahrtenbogen
  - Umfrage als Möglichkeit Interesse und Teilnahme zu wecken
  - Fahrradmitfahrgelegenheit, Fahrradtouren zu Auswärtsspielen.
- Stand AG
  - Thorsten Felter bleibt on board
  - Standkasse: relativ leer
  - privates Puffern (finanziell) wird angeboten
  - Wunsch: Fanbelange sollten durch weitere Vorstandsmitglieder abgedeckt werden
    - Öffentlichkeitsarbeit sollte in den Vordergrund gestellt werden
  - 1h Kernzeit, die am Stand für Informationsaustausch und als Kontaktmöglichkeit zur FFA genutzt werden kann. Eventuell an Infopoint hinter vorhandenem „Rednerpult“
    - ggf. 2 Personen á 30 min
  - Strom im FFA Container
  - Messe-Werbeteil? - wo ist das ? → Lukas klärt

- Miro schaut sich um nach Tischen
- Marcel und Marvin betreiben den Stand

#### Top 6 GMS-Initiative / Fan-Archiv

- Kulturveranstaltungen werden von Karsten angeboten
- z. B. Zollverein, Haus der Geschichte, kostenlos, ggf. Eintritt
- Essen historisch
  - Hilfe bei Quellen, Fotos, etc.
  - als Veranstaltung
- 10 Jahre FFA: Zeitzeuge Karsten
- Ursprung der FFA aufzeigen
  - in nächster Sitzung
- Protokoll der Initiative wird zur Verfügung gestellt
- Weihnachtsstand soll wieder durchgeführt werden
- Kleine Gruga: Projekt der GMS-Initiative, FFA
- Fan-Archiv: Wunsch der Dokumentation
- Thorsten klären: Aufkleber → Marvin nimmt das Thema mit
- Mails in der FFA-Mailbox mit Bezug auf „Fan-Archiv“ bitte an Karsten Uhr Plewnia weiterleiten
- veröffentlichte Protokolle kann Karsten Plewnia auf der Hoempage runterladen
- Marvin bietet den Stand an als Schnittstelle für GMS-Initiative (u.a. Spardose für kleine Gruga)

#### Top 7 kommender Termin

- Zoom Link von Jossip
- 5.7. → 20 Uhr
- Für TO zuständig: Lukas
- Versammlungsleitung?
- Protokoll?

Ende: 22:30 Uhr